
Nach kurzen Erläuterungen durch Herrn Korn auf Nachfrage des Ausschusses zur 
Höhe und Angemessenheit einzelner Gebührensätze in der neuen Gebührenordnung 
fasste der Ausschuss nachstehenden Empfehlungsbeschluss an den Rat: 
 


